

Spendenübergabe 13. Dezember 2007 in Wals / Österreich

Am 20. August 2007 hatten Gouverneur Herbert Gasteiger und Komtur Peter Kornbichler Termin beim Bürgermeister der Gemeinde Wals. Im Mittelpunkt des Gespräches stand die Spendenübergabe, welche anlässlich des Konvents 2005 zugesichert wurde.

Der Bürgermeister der Gemeinde Wals machte den Vorschlag, die Spende einer in der Gemeinde lebenden und leidprüften Mutter von vier Kindern zu überreichen.

Um der 39-jährigen Mutter und ihren vier Kindern ein schönes Weihnachtsfest beschenken zu können, wurde die Spendenübergabe auf den 13. Dezember 2007 festgesetzt.



Empfang beim Bürgermeister von Wals



Spendenübergabe im Rathaus zu Wals



Auf den Fotos sind folgende Ordensmitglieder zu sehen:

Schatzmeister und Mitglied des Kapitelrats **Manfred Raab**
Gouverneur für Österreich **Herbert Gasteiger**
Komtur für Salzburg **Peter Kornbichler**
Ehren-Komtur **Heinrich Obermayer**
Noblesse **Anita Swoboda**